

qui sont bien conduites, sont donc absolument sûres. Ce fait est si bien établi que si, nous voulons appuyer sur la sécurité offerte par quelque chose, nous serons obligés de dire non pas: "Sûr comme la Banque d'Angleterre," mais "Sûr comme une Compagnie d'assurance-vie faisant affaires d'après le vieux plan." Je pourrais ajouter en outre que, considérée comme institution financière, la Banque d'Angleterre ne pourrait rivaliser avec certaines de nos Compagnies d'assurance-vie américaines. Nous avons une Compagnie possédant un actif de près de \$500,000,000.

Les principes élémentaires sur lesquels l'assurance-vie est basée, sont faciles à comprendre. Ce sont les calculs mathématiques minutieux nécessaires à l'application de ces principes, qui étonnent ceux qui ne sont pas familiarisés avec ces principes. Par exemple, une police d'assurance conjointe est une police émise sur deux vies, payable au survivant, à la mort de l'autre personne. Au premier abord, la méthode de calcul du taux d'une telle police peut sembler très simple; — prenez le taux à l'âge de chaque personne, faites la moyenne, et tout est dit. Il n'en va pas ainsi. Les complications qui se présentent dans le calcul d'un taux correct pour un tel contrat sont si importantes qu'elles exigent 666 calculs pour chaque série de combinaisons. Et cependant, le savoir des actuaires a été réduit à une science exacte telle que différents actuaires travaillant indépendamment les uns des autres, obtiennent le même résultat, à une fraction de cent, quand on leur soumet la même série de probabilités.

Si nous considérons la police d'assurance-vie ordinaire, qui est le modèle-type et représente l'assurance-vie pure sous sa forme la plus simple, nous atteignons un point où, pour satisfaire les demandes et les besoins du public, plus de quatre cents formes diverses de polices sont émises, tandis qu'on en cherche constamment de nouvelles.

Il n'est pas étonnant qu'avec une telle multiplicité de contrats, il soit quelquefois difficile de voir quel est le meilleur à choisir. Naturellement chacun désire avoir la meilleure police.

Laissez-moi simplifier cela pour vous, si je le peux. Bien qu'il y ait indubitablement une police, la meilleure pour vous, il n'y a pas de meilleure police pour tout le monde, c'est-à-dire qu'il n'existe pas de police meilleure que toutes les autres. Toutes les polices d'assurance-vie reposent sur la même base—la prime simple—et sont, par conséquent, équivalentes l'une à l'autre, à un point de vue mathématique.

L'assuré obtient donc ce pour quoi il paie, et paie la valeur de ce qu'il obtient, quelle que soit la forme du contrat qu'il achète. Ne perdez pas de temps alors à

rechercher la meilleure police, mais cherchez celle qui convient le mieux à vos besoins particuliers, en ayant confiance que vous obtenez pour votre argent tout ce que la Compagnie dans laquelle vous vous assurez peut vous donner, et tout ce qui est donné aux autres, bien que ceux-ci puissent avoir une forme de police entièrement différentes de la vôtre.

Considérant maintenant que chacune de ces polices de formes multiples sont émises à des taux différents, suivant l'âge; que chaque contrat demande des réserves différentes, des valeurs complètement payées et des valeurs d'assurance étendues, le tout inscrit sur les polices; qu'en outre beaucoup des contrats exigent les montants dus au bénéficiaire de manières diverses, telles que paiements échelonnés ou annuités ou ces deux choses; que quelques polices demandent le remboursement de tout ou partie des primes ou de la réserve en cas de décès au cours d'une certaine période, avec d'autres changements et complications trop nombreux pour être mentionnés: Je dis qu'il n'est pas étonnant que l'homme qui n'a pas donné toute son attention à ce sujet ait de la confusion quand il se trouve en face des termes: réserves, primes nettes, charge, tables de mortalité, primes nivelées, abandons de polices, va-

leurs nettes, additions reversibles, termes préliminaire, etc.

Et cependant les principes en dessous de tout cela sont si simples que tout homme d'une intelligence moyenne peut les comprendre rapidement.

Comme exemple et preuve de cela, je veux établir ici une Compagnie d'assurance-vie suivant le vieux système.

(A suivre).

## AFFINITE DU CIMENT POUR LA BRIQUE

L'emploi croissant du ciment et du béton n'est pas considéré maintenant avec beaucoup de faveur par les manufacturiers de briques, dont le produit a souffert sévèrement de la concurrence faite par les manufacturiers nommés en premier lieu. Ce qui rend la chose plus irritante pour les briquetiers, c'est que, quelque bon que leur produit puisse être, il ne peut pas se dispenser de ciment, qui doit être employé dans la fabrication du mortier où les briques sont posées. En discutant la campagne que les manufacturiers de briques mènent contre le ciment et le béton, le journal "Cement Age" de New-York demande: "qu'il manque du respect convenable que l'on doit à une brique, que cette brique serve à nous abriter contre les vents froids de l'hiver ou qu'elle nous arrive sous forme de 'confetti irlandais' ainsi que Pat a désigné les morceaux de brique"? Il dit ensuite que la brique est digne de toute considération. En vérité, des portions du premier chapitre de la genèse ont été trouvées gravées sur des briques. Des briques provenant de Babylone ont réduit à néant une de nos principales méthodes d'instruction, de même qu'elles ont dispersé des collections de moins de dignité et de moins d'importance. Convenablement traitée avec du bon ciment, une brique ne manque jamais de répondre à son but; même le torrent du Niagara qui a été rendu libre il y a quelque temps après quelque vingt années d'un courant continu n'a pas dérangé une seule brique du tunnel long d'un mille et demi, de la Niagara Falls Power Co. Ces briques étaient posées dans du bon ciment et ont rempli le but pour lequel elles étaient posées là. Il est ainsi démontré que le ciment a de l'affinité pour la brique.

## SI vous APPROUVEZ

la ligne de conduite du "PRIX COURANT", abonnez-vous.

Faites-le connaître à vos amis, amenez-les à s'abonner.

Parlez-en à vos fournisseurs afin qu'ils se rendent compte de l'efficacité de sa publicité.

## La Prevoyance

Accidents et Maladies. Bris de Glaces.  
Garanties et Cautionnements.  
Responsabilité de Patrons.

71a Rue St-Jacques - MONTREAL

## POURQUOI

DOIT-ON ASSURER SA VIE DANS

## La Sauvegarde

- 1o **PARCE QUE** Ses taux sont aussi avant tageux que ceux de n'importe quelle compagnie.
- 2o **PARCE QUE** Ses polices sont plus libérales que celles de n'importe quelle compagnie.
- 3o **PARCE QUE** Ses garanties sont supérieures à la généralité de celles des autres compagnies.
- 4o **PARCE QUE** La sagesse et l'expérience de sa direction sont une garantie de succès pour les années futures.
- 5o **PARCE QUE** Par dessus tout, elle est une compagnie canadienne française et que ses capitaux restent dans la province de Québec pour le bénéfice des nôtres.

Siège social: 7 PLACE D'ARMES,

MONTREAL.